

El Ayuntamiento de Ávila informa en lectura fácil

La **Junta de Gobierno Local** aprobó en enero...



Acuerdos de la segunda semana

- El ayuntamiento ha informado sobre el proyecto para reformar las calles y los edificios del barrio de La Cacharra y El Seminario.

Por el momento, se han arreglado cinco calles y treinta viviendas

- También ha aprobado pagar las cuotas de los años 2016 y 2018 por formar parte de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP).

También informó de:



- Los embalses de la ciudad están llenos.

Adaptación: Pronisa Plena inclusión Ávila.

Equipo de testeo: Pronisa Plena inclusión Ávila.

Pictogramas: Autismo Ávila, Ayuntamiento de Ávila y Arasac

